

Filmabend

„Das Kongo Tribunal“



Mannheimer Bündnis
für gerechten Welthandel

am: Dienstag, 20. Feb. 2018
um: 19 Uhr 30
mit kurzer Einführung und anschließender Diskussion
im: Cinema-Quadrat, Mannheim, Collinstraße 1



Weitere Termine:

am: Mo, 19. Feb. 2018
um: 19 Uhr 30

am: Mi, 21. Feb. 2018
um: 17 Uhr 30

„Das Kongo Tribunal“ durchleuchtet anhand eines Tribunals vor Ort im Ostkongo und in Berlin die Gründe und Hintergründe für den seit bald 20 Jahren andauernden Krieg im Gebiet der Großen Seen. Längst geht es nicht mehr um ethnische Gegensätze, sondern vor allem um die Kontrolle über Rohstoffe. Die Toten gehen in die Millionen, die Täter bleiben straffrei.

„Das Kongo Tribunal“ versammelte die zentralen Akteure und Analytiker des Kongokriegs zu einem großen zivilen Volkstribunal, das als Reaktion auf die Passivität der Internationalen Gemeinschaft der jahrzehntelangen Straflosigkeit in der Region entgegenwirken sollte.

Unter großem Zuspruch der regionalen Bevölkerung entstand ein einzigartiges künstlerisches Großereignis. Inszeniert und doch hyperreal und politisch höchst relevant, ein menschlich erschütterndes, analytisch tiefgründiges Gemälde der neokolonialen Weltordnung.

Regie: Milo Rau

Mannheimer Bündnis
für gerechten Welthandel

Mensch und Umwelt vor Profit!

Mannheimer Bündnis für gerechten Welthandel

ATTAC Ludwigshafen
ATTAC Mannheim

Bündnis 90 / Die Grünen Mannheim
Die Linke Mannheim
DGB Kreisverband Rhein-Neckar

Eine Welt Forum Mannheim e.V.

FAU
Grüne Jugend Mannheim
IG Metall Mannheim

ISO / IV. Internationale Rhein-Neckar

Jusos Mannheim

KAB Katholische Arbeiterbewegung
KDA Kirchlicher Dienst Arbeitswelt
Linke Jugend Mannheim
NGG Rhein-Neckar

Stadtyugendring Mannheim
ver.di Jugend Rhein-Neckar
ver.di Rhein-Neckar
Weltladen Mannheim
zeitraumexit e.V. Mannheim